

## **Vorstellung der Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahl des Seniorenbeirats im Bürgerhaus**

04.09.2022 12:33

Am 25. Oktober 2022 findet die Wahl zum Seniorenbeirat in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg statt. Bis zum Ablauf der Einreichungsfrist am 17. August 2022 sind insgesamt 16 Wahlvorschläge eingegangen. Da der Seniorenbeirat aus höchstens 13 Personen bestehen darf, ist eine Wahl erforderlich. Damit sich die Wahlberechtigten für den Seniorenbeirat – Personen, die das 60. Lebensjahr vollendet haben und wohnhaft in Henstedt-Ulzburg sind – ein Bild von den Kandidatinnen und Kandidaten machen können, stellen sich diese in einer öffentlichen Veranstaltung der Öffentlichkeit vor.

Die Vorstellung der Kandidatinnen und Kandidaten für den Seniorenbeirat findet statt am

22. September 2022 um 18:00 Uhr  
im Bürgerhaus, Beckersbergstraße 34.

Kommen Sie vorbei und machen Sie sich ein eigenes Bild, wem Sie Ihre Stimme bei der anstehenden Seniorenbeiratswahl geben möchten!